

MESSAGE DU 29 SEPTEMBRE 2023

REPONDRE A LA VOIX DE DIEU

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.

Je prie que la grâce de Dieu abonde dans ta vie ce matin que l'amour du Père, la grâce de notre Seigneur Jésus-Christ et la communion du Saint-Esprit soit avec vous de n'importe où vous nous recevez en ce moment dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ et je prie encore que la parole de Dieu soit pour toi esprit et vie, que la parole de Dieu te transforme, que la parole de Dieu te guérisse, que la parole de Dieu te donne encore la vie ce matin et l'espérance dans le nom de Jésus. Que l'amour de Dieu remplisse complètement ton esprit, ton âme et ton corps, que tu connaisses l'amour de Christ qui surpasse tout entendement dans le nom de Jésus. Je prie que la main de l'Eternel soit avec toi au nom de Jésus nous avons prié. Amen.

Bonjour frères et sœurs en Christ c'est encore votre frère, le pasteur **JESPERE HOPEMAN**. Aujourd'hui, j'aimerais que nous continuions encore sur le sujet d'hier, l'amour de Dieu et aujourd'hui notre focalisation sera sur un sujet : la réponse que nous donnons à Dieu, la réponse que notre esprit donne à Dieu.

Vous voyez quand nous parlons de la foi en réalité, la foi c'est une réponse de ton esprit à la parole de Dieu ou bien à la voix de Dieu. La foi c'est une réponse, c'est quand Dieu dit quelque chose et tu réponds soit en agissant ainsi ou bien en te comportant ainsi ou en parlant comme Dieu a parlé ; tu réponds à Dieu alors tout ce que Dieu désire pour toi c'est que tu puisses lui répondre, lui donner la bonne réponse. Dieu n'est pas contre toi, la plupart du temps, nous pensons que Dieu est contre nous, nous pensons que oui nous allons tomber sous le jugement de Dieu parce que nous avons fait ceci, nous avons fait cela. Ce jugement sera à la fin lorsque tu refuses toujours de changer mais en réalité ce n'est pas ça, la volonté de Dieu. L'enfer n'est pas créé pour les hommes, c'est créé pour le diable et pour démons vous voyez. Alors à chaque fois que nous nous comportons mal, à chaque fois que nous vivons mal, à chaque fois que nous échouons tout ce que Dieu veut c'est que tu reviennes à lui, c'est que tu répondes à son amour.

Il dit dans **Hébreux 4 le verset 16**, il dit approchez-vous donc du trône de la grâce avec assurance afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce pour vous aider au moment de vos besoins. Approchez-vous avec assurance, alors Dieu te dit même si tu es là, même si tu as fait quelque chose de mal, il dit en venant n'aie pas peur, approche-toi avec assurance. Alors aujourd'hui je vais vous lire un verset premièrement très simple et nous allons réfléchir sur ça un peu et voir comment est-ce que nous pouvons répondre à Dieu.

Psaumes 27, le verset 8, mon cœur dit de ta part ; cherchez ma face, je cherche ta face ô Eternel. Amen. C'est un verset très simple. Il dit mon cœur, David dit ici, mon cœur dit de ta part, il parle à Dieu puis il dit mon cœur dit de ta part ; cherchez ma face, qu'est-ce que cela veut dire ? Mon cœur dit de ta part, c'est mon cœur qui parle mais mon cœur parle de la part de Dieu et mon cœur est en train de me dire de chercher quoi, la face de Dieu, autrement Dieu est en train de parler à mon cœur et il me dit de chercher sa face, tout simplement Dieu est en train de me dire de chercher sa face, c'est ce que David est en train de dire ici et la plupart du temps Dieu nous parle ici. Tu vas voir parfois ton cœur te parle, tu sens au dedans de toi comme ça fait longtemps tu n'as plus vraiment prié ou bien tu veux prier ou bien tu veux adorer un peu ou bien tu veux aller à l'église, tu sens certaines choses ou bien il y a une chanson d'adoration qui te vient. Il dit mon cœur est en train de me parler de la part de Dieu, Dieu est en train de m'attirer vers son intimité, Dieu est en train d'attirer mon intention vers son intimité. Il dit mon cœur dit de ta part, mon cœur devient sans repos, mon cœur te cherche, mon cœur dit cherche ma face, mon cœur

dit de ta part, cherche ma face ; et maintenant qu'est-ce que David dit, il dit mon cœur dit de ta part cherchez ma face. Je cherche ta face ô Eternel, c'est ça la réponse. Quand le cœur a parlé, quand Dieu parle au travers de ton cœur, tu dois répondre, tu dois répondre en même temps à ce que Dieu dit, à ce que tu sens dans ton cœur. Alors ici, dans le cas ici, Dieu me dit au travers de mon cœur, cherche ma face, Dieu est en train de parler, cherche ma face, cherche ma face et David de répondre, il dit je cherche ta face ô Eternel je cherche ta face ô Eternel, donc quand ton cœur commence à te déranger, quand Dieu commence par parler à ton cœur, il dit mon fils prie, ma fille prie, quelle est ta réponse ? Tu commences par prier vous voyez c'est comme ça que tu dois répondre à Dieu dans tout ce que nous faisons, tout ce que Dieu veut c'est que nous lui répondons, j'ai juste pris ce verset comme exemple. Il y a plusieurs choses, plusieurs fois, plusieurs manières que Dieu essaie d'attirer notre attention sur lui mais la plupart du temps, nous sommes distraits, nous ne comptons pas, nous ne sommes pas focalisés sur Dieu. Vous voyez le monde tel qu'il est aujourd'hui les hommes et avec toutes les atrocités, les péchés qui se passent dans le monde, tout ce que Dieu veut c'est que les hommes écoutent sa voix et qu'ils lui répondent. La plupart des temps, depuis Adam jusqu'aujourd'hui, c'est Dieu toujours qui veut, c'est Dieu toujours veut notre attention. La Bible dit que Dieu était descendu dans le jardin, il dit Adam où es-tu, c'est Dieu toujours qui vient nous chercher, il veut seulement que nous lui répondons, que nous soyons dans l'ordre, dans ce qu'il nous a demandé de faire. Il dit Adam, Adam où es-tu, Adam où es-tu et la bible nous dit dans **Jean chapitre 3 le verset 16**, il dit Dieu a tant aimé le monde, Dieu a aimé le monde. C'est l'amour de Dieu, quel le monde, le monde des pécheurs, les atrocités, les pécheurs, Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son fils unique afin que quiconque c'est ça la réponse, afin que quiconque croit en lui alors Dieu a aimé, Dieu a aimé, Dieu a donné a donné son fils mais la réponse c'est que tu crois en lui. Il dit afin que quiconque croit en lui ne périsse point mais aie la vie éternelle. Donc Dieu nous aime déjà c'est à nous de répondre. Hier nous avons vu, il a dit à peine mourra-t-on pour un homme juste mais Dieu prouve son amour que lorsque nous étions encore des pécheurs Christ est mort pour nous. Dieu pour son amour envers nous et qu'est-ce que nous devons faire, c'est juste répondre ; nous avons vu dans révélations, il dit je suis à la porte et je frappe c'est quoi, la réponse si quelqu'un attend ma voix et ouvre c'est nous qui devons répondre. Quand tu ne réponds pas à l'appel de Dieu, quand tu ne réponds pas aux intuitions et aux instructions que Dieu te donne au travers de ton cœur, tu seras toujours à la même place, tu ne feras jamais de progrès, tu ne peux pas connaître Dieu, tu n'auras jamais de succès alors Dieu vient toujours encore et encore, encore et encore et il frappe à la porte de cœur et il t'appelle et il t'inspire de faire ceci, de faire cela, il peut simplement te dire, envoie de l'argent à cette personne-là ou bien à quelqu'un qui est dans le besoin. Dieu peut t'instruire comme ça, quand il me dit cherche ma face, il dit je cherche ta face ô Eternel. Quand Dieu te dit aide cette personne qui est dans le besoin automatiquement tu aides la personne, Dieu ne peut pas te demander quelque chose que tu ne peux pas faire mais souvent qu'est-ce que nous faisons, tu dis ah j'aurais bien aimé les aider mais je n'ai pas d'argent pour le moment. Dieu ne peut pas te demander de faire quelque chose si tu n'as pas la capacité, il ne va même pas le mettre dans ton cœur, vous voyez, tout ce que nous connaissons, tout ce que nous savons qui est pieux c'est parce que Dieu veut que nous les sachions autrement il n'a même pas besoin de l'amener à notre pensée alors même si tu as zéro franc, du moment que Dieu te dit aide cette personne, ça veut dire qu'il a la capacité de pourvoir afin que tu aides la personne. Alors ta première pensée, ta première action c'est d'aller aider cette personne par tous les moyens que tu le peux. Il dit quand il nous parle, il dit cherche ma face ; qu'est-ce que je fais, je cherche sa face. Dieu peut te dire donne à l'église tu as préparé peut-être donner une somme, Dieu peut te dire non double la somme ou bien donne plus. Il dit quand il me dit, je le fais en même temps, Dieu peut dire, commence par jeûner ou bien fais trois jours de jeûne ; quand il le dit, je le fais. Dieu peut te dire réveille-toi très tôt le matin vous voyez c'est comme ça qu'on marche avec Dieu en répondant à ce qu'il te dit. La plupart du temps, il va le dire dans une situation où tu sembles que tu ne peux pas le faire, la plupart du temps l'opportunité de donner

sera au moment où tu penses ou bien tu traverses des difficultés, tu ne sais pas que c'est comme cela que Dieu bénit alors il vient d'une manière, il se déguise au travers de tes besoins pour te demander encore des dons dans le but de te bénir mais toi tu ne sais pas tu es, tu aimes trop la mathématique, tu aimes trop les finances et la comptabilité et tu fais trop les calculs et tu dis que non je n'ai pas suffisamment et tu rates ton miracle. David dit quand l'Eternel dit cherche ma face, peu importe par quelles voies que ce soit, par la prière, les adorations, les dons, quand il dit cherche ma face, je cherche sa face. C'est ça la réponse que tu dois donner à Dieu. Alors si tu veux que l'amour de Dieu soit vraiment manifeste dans ta vie et tu veux demeurer dans son amour tu dois apprendre à répondre à Dieu tu dois apprendre comment à répondre à Dieu, il dit je suis à la porte et je frappe si quelqu'un entend ma voix et qu'il ouvre, j'entrerai chez lui et je vous ai expliqué cela, c'est le cœur, la porte dont il parle c'est la porte de ton cœur et Dieu va toujours frapper à la porte de ton cœur d'une manière est-ce que tu as la capacité de discerner sa voix et de l'ouvrir, est-ce que tu peux répondre à cet appel, est-ce que tu peux répondre à cette instruction, à cette intuition que tu as en toi, est-ce que tu peux répondre, c'est tout ce que Dieu veut. Il dit car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son fils afin que quiconque peut reconnaître, accepter c'est-à-dire répondre en croyant en lui ne périra pas mais aie la vie éternelle. Si toi aussi, tu réponds en croyant en Dieu peu importe la difficulté, tu ne périras pas dans cette situation, tu ne périras pas dans ce problème parce que Dieu connaît l'avenir, il connaît le futur, il sait comment te faire sortir mais il va premièrement passer par ton cœur, il va t'appeler et tu dois apprendre à répondre. Vous voyez lorsque le prophète Samuel est un jeune, il ne savait pas Dieu l'a appelé trois fois de suite, il ne savait pas comment répondre, il courait pour aller vers le sacrificateur Eli jusqu'à ce que le sacrificateur lui a dit que non la prochaine fois que la voix va encore appeler, réponds, dit Seigneur me voici parle car ton serviteur écoute ; tu dois répondre alors quand le sacrificateur lui a montré maintenant la voix encore appelée Samuel était prêt parce que quelqu'un lui a montré qu'il faut répondre lorsque la voix te parle et Samuel, quand la voix encore appelé cette fois-ci Samuel a dit me voici Seigneur parle car ton serviteur écoute et Dieu lui a donné le message. Quand tu ne réponds pas, Dieu ne va jamais te donner le message, tu auras envie, tu auras peut-être la pensée de le faire, tu auras des désirs pour pouvoir servir, pour pouvoir plaire à Dieu mais quand tu ne réponds pas tu n'auras jamais gain de cause, tu n'auras jamais la capacité ou la force de le faire parce que quoi, c'est en répondant qu'il te remplit de son esprit. C'est ainsi que tu peux plaire à Dieu. C'est comme cela que tu peux le servir, c'est comme cela que tu peux marcher dans la justice et c'est comme cela que tu peux aussi recevoir tes bénédictions. Apprend à répondre à Dieu. Il dit Seigneur me voici parle car ton serviteur écoute et quand il parle, agit en même temps et tu verras comment Dieu va se manifester dans ta vie, Dieu n'est pas contre toi, dans tes péchés, dans tes erreurs, dans tes iniquités, tu vas remarquer que quelque part, il y a une voix qui te parle toujours, toujours, toujours, la voix de Dieu te parle, Dieu nous parle au travers de notre cœur, de notre conscience, il y a toujours cette voix mais la plupart du temps que tu as échoué c'est parce que tu n'as pas répondu, tu n'as pas écouté la voix, tu n'as pas obéi à la voix. Quand tu obéis à cette voix, tu ne feras pas d'erreur, tu n'auras pas à investir au mauvais endroit, tu n'auras pas à commettre ce péché, tu n'auras pas à aller de ce mauvais côté parce que la voix te guidera. Il dit l'esprit de l'homme est la lampe du Seigneur, il te guide toujours, il te guide. Alléluia. Je prie pour toi dans le nom de Jésus que tu puisses reconnaître la voix de Dieu quand il t'appelle, quand il te dirige et lorsque tu vas reconnaître cette voix que la force te soit donnée afin d'obéir, afin de suivre, afin de répondre à cette voix car l'amour de Dieu est répandu dans ton cœur par l'esprit de Dieu qu'il t'a donné et lorsque tu vas commencer par lui répondre, tu verras la manifestation de la puissance et de la présence de Dieu dans ta vie et tu vas lui donner la gloire car il t'aime, il n'est pas contre toi. Il t'appelle afin que tu reviennes sur la bonne voie et que tu sois prospère dans cette vie et dans la vie qui est à venir.

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C'est votre frère, le pasteur **JESPER HOPEMAN**. Shalom.

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN

CHRIST IN US MINISTRY